

Petrer invertirá cerca de 400.000 euros en mejorar las instalaciones deportivas del municipio

20/03/2025



La alcaldesa, **Irene Navarro**, y la edil de Deportes, **Patricia Martínez**, han informado esta mañana sobre las reformas que se van a llevar a cabo en diferentes instalaciones deportivas del municipio por valor de 390.000 euros. El estadio del Barxell, la ciudad deportiva San Fernando y el polideportivo de San Jerónimo serán las instalaciones en las que se realizarán las reformas.

Un total de **100.000 euros se van a destinar para el estadio de El Barxell**, donde la actuación prevista contempla la sustitución del césped del campo anexo. También, pensando en la comunidad deportiva de

atletismo, se va dotar a la instalación con una caseta de *videofinish* en la pista de atletismo. **90.000 euros de inversión se van a emplear en el polideportivo de San Jerónimo**, para la construcción de, previsiblemente, dos nuevas pistas de pádel y también para mejoras en la pista multiusos exterior de baloncesto, para entrenamientos y alquiler de ciudadanos. La inversión mayor se llevará a cabo en la **ciudad deportiva de San Fernando, con 200.000 euros**, para la finalización de un complejo totalmente renovado con la mejora de las dos pistas pendientes. Dentro de esta partida también se incluirá también la sustitución del pavimento de la pista

anexa roja del polideportivo municipal.

La primera edil ha destacado que "conocemos el enorme potencial que tienen nuestras instalaciones deportivas por lo que nuestro compromiso es seguir apostando por ponerlas a punto. Estas actuaciones están enfocadas en mejorar la calidad de todas las

infraestructuras y para **garantizar la seguridad de los 4.000 usuarios diarios**".

Martínez ha señalado que ahora mismo se están redactando los proyectos, pero ha confirmado que **todas las reformas se iniciarán antes de que finalice el 2025**.